

pourquoi je constipe mes malades pendant dix à douze jours, tout en les soumettant à un régime spécial. A ce moment, la plaie est bien réunie et les sutures sont presque toutes tombées d'elles-mêmes.

---

## REVUE DU MOIS

---

Nous avons le regret d'annoncer la mort du docteur L. J. H. St-Germain de St-Hyacinthe, arrivée le trois octobre dernier.

Le biniodure de guaiacol est très recommandé dans la tuberculose.

Un des antiseptiques intestinaux les plus puissants est le sulplio-carbotale de zinc.

On vient d'emprisonner en France, un médecin pour *mal-practice*, dans un accouchement.

Quand la température se maintient au-delà de 100 F., sans cause apparente, on doit redouter la tuberculose.

Notre confrère le Dr T. Lamarche, est allé s'établir aux Etats-Unis, à North Adams. Nous lui souhaitons succès.

Tous les astringents sont plus ou moins irritants, à l'exception de l'acétate de plomb, et le sous nétrate bismuth, qui sont en même temps sédatifs.

Le *Medical Summary* dit qu'il n'y a aucune application locale aussi efficace pour faire tarir le lait, quand il y a danger de mammite, que la belladone.

Suivant le Dr Park de Buffalo, les cas de cancer ont considérablement augmentés en Angleterre. La mortalité qui était il y a quelques années encore de 1 par 129, est aujourd'hui de 1 par 28.

Le Dr Parvin assure avoir guéri spontanément les vomissements de la grossesse, en appliquant un petit vésicatoire au niveau de la quatrième, ou cinquième vertèbre dorsale.

Quand vous traitez un enfant, ne donnez jamais de médicaments, sans une raison majeure.

Hucard recommande de faire des vaporisations dans la chambre des tuberculeux avec le mélange suivant : Guaiacol 50 grammes, eucalyptol 40, acide phénique 30, menthol 20, thymal 10, essence de girafe 5, et alcool à 90, assez pour faire un litre.